

## Protección Civil está paralizada porque falta la designación de un nuevo coordinador jefe por parte del Ayuntamiento

07/12/2015



El banquillo de Protección Civil permaneció vacío ayer en el Nuevo Pepico Amat | Jesús Cruces.

Protección Civil siempre ha estado presente en los actos multitudinarios de Elda para ayudar a que se desarrollen con normalidad. Esto es algo que los vecinos daban por hecho hasta ahora. Sin embargo, desde que el pasado 25 de noviembre el coordinador jefe de Protección Civil de Elda, Rubén Castaño, presentase su carta de dimisión "por motivos personales", los voluntarios de este cuerpo no han podido prestar su servicio en ningún acto debido a un vacío de poder, pues hasta que no haya un responsable no pueden ejercer su altruista labor. Tras cerca de dos semanas todavía no se ha realizado dicha

designación, nombramiento que corresponde al Ayuntamiento de Elda, concretamente a la Concejalía de Seguridad Ciudadana, algo que tiene indignados a los voluntarios.

Ayer mismo Protección Civil, que está conformada por una quincena voluntarios, no pudo colaborar en la 28ª Marcha popular de bicicletas para conmemorar el Día de la Constitución, así como tampoco estuvo presente en "Los Caballitos" ni en el partido del Deportivo Eldense, en el Nuevo Pepico Amat. Como es habitual, tenían previsto participar mañana día 8 en la Feria de Atracciones, pero

no podrán hacerlo por el mismo motivo.

Uno de los miembros de Protección Civil, Alfonso Soriano, ha confirmado a *Valle de Elda* que "desde el área de Seguridad Ciudadana deben ponerse en contacto con nosotros, han de ser el edil del área o el alcalde quienes escojan al nuevo coordinador". Esta misma fuente asegura que "ni siquiera se nos ha comunicado oficialmente desde el Ayuntamiento esta dimisión, que es el primer paso".

Hasta ahora, siempre que el coordinador dimitía, era el subjefe quien tomaba el relevo hasta que se producía el nuevo nombramiento, pero en esta ocasión se da la circunstancia que no se había designado a ningún voluntario para este puesto, por lo que nadie puede ocupar el puesto de Castaño.

Soriano asegura que durante los más de 25 años de historia de este organismo de voluntariado en Elda

"nunca había ocurrido algo así, desde el Ayuntamiento saben que no estamos dando servicio porque no podemos hacerlo", por lo que espera que solucionen este problema cuanto antes.



*Hasta el día de ayer, Protección Civil siempre ha asistido a los encuentros | Jesús Cruces.*